

n'est pas celle de vous voir honoré et glorifié, oubliant toute préoccupation qui m'est propre, tout intérêt qui ne touche pas à vos intérêts, je ne veux avoir dans mon esprit que cette seule pensée : Que votre nom soit sanctifié, que votre règne eucharistique arrive, qu'il s'étende jusqu'aux extrémités du monde, et que votre volonté s'accomplisse ici-bas comme elle s'accomplit dans les cieux !

À nos chers Zélateurs et Abonnés.

LE mois d'octobre marque une des quatre échéances d'abonnement de notre petite revue.

A nos Abonnés donc qui finissent leur année en ce mois, nous demandons de renouveler au plus tôt leur souscription, si, comme nous l'espérons, ils veulent continuer à encourager notre Œuvre et rester participants de ses multiples avantages. — A plus forte raison, nous prions les abonnés en retard des échéances précédentes de vouloir bien se mettre en règle sans plus de délai.

A nos Zélateurs et Zélatrices, nous demandons de vouloir bien collecter au plus tôt leurs listes d'abonnement d'octobre et continuer ainsi l'apostolat si méritoire qu'elles ont entrepris pour la gloire de Jésus-Hostie.

A tous nous demandons de se faire propagateurs de cette pieuse publication en la faisant connaître et en lui gagnant de nouveaux amis.

Quiconque nous enverra pendant ce mois **cinq abonnements nouveaux** ou le renouvellement de **dix anciens**, recevra comme prime un joli livre de prières, relié, de près de 400 pages.

Quiconque nous enverra **dix abonnements nouveaux** recevra un volume comme ci-dessus, et de plus un collier de piété en perles, portant une de nos nouvelles médailles eucharistiques, ou bien, si on le préfère, trois de ces mêmes médailles.

Il est entendu en outre que toute Zélatrice de dix abonnements, anciens ou nouveaux, a droit pour elle-même à l'abonnement gratuit.